

[Visualiser l'article](#)

Claire Heitzler délocalise pour un jour sa « séquence sucrée »

Il y a un an, la jeune pâtissière alsacienne, plusieurs fois désignée meilleure représentante de sa profession, faisait sensation en proposant un menu 100 % sucré chez Lasserre, le prestigieux restaurant parisien où elle officie. Le 19 juillet, elle présentera cette « séquence sucrée » à Dahlenheim, dans le cadre des Dîners insolites du patrimoine.



Claire Heitzler délocalise pour un jour sa « séquence sucrée »

Article avec accès abonnés : <http://www.lalsace.fr/actualite/2015/06/27/claire-heitzler-delocalise-pour-un-jour-sa-sequence-sucree>